

## 令和元年度 第3回 町長タウンミーティング

日時：令和2年1月21日（火） 11時20分～12時10分

場所：子育て支援センター

参加者：8名

### ◎意見交換内容（主なものを要約）

①

○プレミアム商品券について、町内では食品や消耗品にしか使えないなど感じました。北部に子どもが多いのであれば、プレミアム商品券が使えるベビー服を买える店があるといいなと思います。

#### ◆町長回答

●町内北部にはベビー服を扱う店が無いですね。ユニクスの中にそのような店舗ができるとプレミアム商品券も使用できるのかなと思います。プレミアム商品券は町内限定となっているので、町外の店では使用できないため、ご不便をおかけします。

②

○プレミアム商品券について、消耗品に使ったが、消耗品は消費税8%のままなので、10%になる衣料品で使いたかったです。商品券の販売当初は使える店が少なくて後からどんどん増えてきました。お店と商工会議所などが地域密着を取れていればスタート当初から使い勝手がよかったのではないかと思います。

#### ◆町長回答

●おっしゃるとおり、プレミアム商品券を取り扱い店舗は段々と増

えてきたという経緯がありました。取扱店は商工会にお願いをしていたのですが、もう少し早く手配ができればよかったなという思いがあります。

③

○1年位前に小針内宿に引っ越してきました。基本的には町内で買い物をするのですが、上尾駅前に行く際に羽貫駅まで行かないとバスがありません。内宿駅から上尾駅に行くバスがあるといいなと思います。

#### ◆町長回答

●いなまるの運行時間や停留所について今年度変更をさせていただきました。いなまるは町内を走るバスのため、最寄りの羽貫駅までとなくなってしまいます。伊奈学園前、羽貫駅から上尾駅まで民間のバスをご利用いただきますようご協力お願いいたします。

④

○ニューシャトルの運賃が高いなと感じています。家族3人で大宮駅を往復すると1500円ほどかかってしまいます。割引なども検討していただきたいです。

#### ◆町長回答

●運賃を下げしてほしいという要望は多く出ております。ニューシャトルの割引率はJRに比べて低いため、JR並みの割引率にしてもらおうよう県議会において全員一致で可決し、新都市交通へお話をさせていただいております。運賃を下げしてほしいという要望は多く出ておりますので、根気強く言い続けていきたいと

思います。

⑤

○志久に住んでいますが、現在自分の住む所は下水が通っていません。バキュームカーを呼ぶ手間や費用がかかってしまいます。普通に水を流せたらいいなと思います。

#### ◆町長回答

●今年度、志久の工専地区については下水を1本入れる予定となっておりますが、今後も下水道の整備を進めていきたいと考えております。下水道の整備費用は使用している方の負担金と町の持ち出しとなっているため、皆さんの税金から払っているという状況なのですが、住みやすい町づくりの一環として、普及率を高くしていきたいと思います。

⑥

○保育所の整備が進んでいて有難く思っています。一時保育についてですが、保育所によって一時保育の条件がまちまちのため、利用をしたい時に1件1件電話で確認をしないといけない状態です。保育所の入所については、町で取りまとめてくれているため、そのような事はないのですが、一時保育についても、同じように町内の保育所の取りまとめをしていただけると有難いなと思います。

#### ◆町長回答

●一覧のようなものを作ると、一時保育を利用したい時にあちこちに電話をしなくて済むということですね。より利用しやすくするためにも担当課に連絡をして対応をさせていただきたいと思います。

⑦

○自分の住んでいる地域に、子どもとお散歩しながらいけるお店があるといいなと思っています。

◆町長回答

●お店のニーズについては色々な要望があることを承知しています。役場が直接建てるという訳にはいきませんが、要望はお伺いいたしました。